

## Fin de travaux à l'Espace accueil des Sablettes

Depuis trois semaines, sous l'égide des Compagnons bâtisseurs de Provence, une douzaine de jeunes Coréens, Tchèques, Polonais, Japonais, Allemands, Belges et Serbes, ont restauré et repeint l'Espace accueil jeunesse (EAJ) des Sablettes où ils ont été accueillis, logés et nourris par la commune. Cette opération, initiée par l'adjoint chargé de la jeunesse, Rachid Maziane, a fait appel à l'association des Compagnons bâtisseurs, une vieille structure d'échanges entre les nations, créée dans les années cinquante pour aider à la reconstruction. Elle est aujourd'hui présente dans près de 100 pays. Dirigée aussi vers l'insertion volontaire, cette as-

sociation est ouverte à tous les jeunes qui souhaitent voyager utilement et s'imprégner de la culture du pays. C'est d'ailleurs le bilan satisfaisant qu'en ont tiré les stagiaires et Catherine Petit, chef du projet, représentant le directeur de la section Provence, Florent Houdmon. Marc Vuillemot, le maire de La Seyne est venu féliciter et surtout remercier ces jeunes compagnons avant qu'ils ne reprennent l'avion pour retourner chez eux avec les meilleurs souvenirs de leur séjour à la fois culturel, ludique et besogneux. Nul doute que cette expérience sera renouvelée dans les années futures.

J. D.

Rens. sur : [www.lescompagnonsbattisseurs.org](http://www.lescompagnonsbattisseurs.org)



Une sympathique réunion où se sont échangés les remerciements ayant trait au travail réalisé et à l'accueil. (Photo J. D.)